



堺東
中百舌鳥
萩原天神

改革の成果を 成長の実感へ

これまでの改革により、堺市は財政基盤を立て直し、未来への土台を築くことができました。同時に、永藤市長とともに進めてきた、堺東、中百舌鳥、萩原天神の街づくりも企画から実施の段階へ。市民の皆様に実感していただける政治を実現します。

黒田まさき

誇れる堺を次世代に！



議会での議論が 次々と実現！

改革の成果によって市の財政見通しが改善したことにより、これまで実現できなかった市民サービスの拡充が実現しています。議会では永藤市長と議論しながら市民の声を伝え、提案してきた政策がいくつも実現しました。



黒田まさき

永藤市長

黒田まさきがこれまで一般質問などで提案してきた政策が、永藤市長になってようやく次々に実現しています！



令和元年9月2日
本会議 代表質問

令和6年度に
学校体育館への
空調機設置のための
設計を実施！



令和2年9月18日
市民人権委員会質疑

自治会設置の
防犯灯のLED化
のための
補助金を計上！



令和5年11月24日
市長面談 緊急要望

学校給食費の
食材費高騰分を
市が補填！

中百舌鳥が大きく進化します！



出典：堺市ホームページより
※画像はイメージ。

堺市は「中百舌鳥駅周辺活性化基本方針」を策定し、中百舌鳥駅の将来像を定めていよいよ再開発に乗り出します。中百舌鳥はこれまで大阪公立大学や S-Cube(さかい新事業創造センター)を中心としたイノベーションの拠点として整備してきましたが、さらに取り組みを進め、多様な人が集まり、交流が生まれる街へ！不便だった大阪メトロ御堂筋線と南海線の乗り換えアクセスについても合わせて改善していきます！

他にも堺市内では新しい計画が目白押し！中面をご覧ください！



堺都心未来創造ビジョン



堺東エリア

駅前再開発や大小路筋の歩行者空間形成などで、観光・ビジネス・居住者など、多様な目的の人々が集う魅力的な都市空間の形成を目指します。

堺駅・ 堺旧港 エリア

閑空と国土軸を結ぶ堺の玄関口として多様な交流を創出し、堺旧港や環濠につながる水辺、豊かな歴史・文化等を活かした居心地の良い交流空間を形成します。

環濠エリア

豊かな歴史文化資源が豊富で、伝統産業等を活かした来訪魅力を創出。水上交通など移動手段も多様化することで特別感のある空間形成を行います。

日置荘地区の活性化も推進！

都心部に限らず、地元日置荘の区画整理事業による活性化も永藤市長と進めています。萩原天神駅前の利便性向上や体系的な道路整備、公園の魅力向上などによって定住人口を増やし、活気のある日置荘を取り戻します。昨年は事業化検討に加え、地元への説明や機運情勢などを行いました。



南八下地区でも
地区計画が始動！

堺市議団として能登被災地に
1,000万円を寄付しました。



堺市
義援金受付

これからも**堺**のために全力を尽くします！

